
 

２０１２年７月４日（水）  本年度第１回（通算２０４７回）例会 

【例会次第】点鐘、ロータリーソング、国歌、奉仕の理想

 

会長あいさつ 

会員の皆様、恵庭ロータリークラブ2012～2103年度の会長に就任させてい

ただきました 宮内光則です。最初の事業であります７月１日のおんこ祭に

つきましては、多くの会員、会員の家族の方々の応援をいただきまして無事

に終わらすことができました。 ありがとうございました。就任挨拶の前に

自分のロータリー歴について簡単にご紹介させていただきます。 

平成12年に恵庭ロータリーに入会させていただきましたが、当時はまだ恵

庭三四会に在籍していた関係で、ロータリー活動についてはあまり熱心では

ありませんでした、その後、2003-2004年度会計2005-2006年SAA   2006-2007

年度職業奉仕 2007-2008年度幹事 2009-2010年度副会長 2010-2011年度社会奉仕 20111-2012年

度会長エレクト現在に至っています。 

さて当クラブ、43年の永き歴史を重ね、45周年50周年に向かって通過の年ですが、この一年少しで

も飛躍するよう努力したいと考えています。 またクラブ内においては今まで以上に、明るく、活発

になるような企画など考えていきますので、会員の皆様のご理解とご支援、ご協力をよろしくお願い

します 

今年の RI会長の 田中 作次氏は「奉仕を通じて平和を」のテーマを発表しました。ロ－タリ－の

精神は個々の会員の奉仕の心によって成り立っていると思います。また奉仕の心は、会員相互がよく

相手を理解しあう親睦活動が原点であり、例会に行くことが楽しい時間になるような会にしていきた

いと思います 

 

クラブ目標 

①ロータリー活動の魅力を広く社会に伝え会員増強に努めますまた退会の防止 

②例会はロータリー活動の基本であり会員相互の理解を深めるため、また例会の参加意識を 

高めるため３分間スピ-チを企画します 

③会員及び家族を含めた親睦行事を新設しクラブの会員間のより一層の友情を深め 

クラブの活性化を計ります 

④ロータリーの森 の充実(緑化保全推進) 

⑤エコプロジェクトへの参加(地球温暖化防止) 

⑥組織の合理化、効率化の検討(CLP導入の検討) 

 

 



バッチ交換 

会 長                   幹事長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事就任あいさつ 前田利和 

 宮内年度会長の大任を受けることになりました。平成１９年１１月

の入会以来、村本年度で米山奨学生カウンセラー、ＳＡＡ、鈴木年度

で会計と、未熟で経験不足ではありますが、会員皆様の足手まといに

ならぬ様会長の補佐役として、国際ロータリークラブ今年度テーマ

「奉仕を通じて平和を」当クラブの目標に、経験豊かな会員の協力を

得ながら責務を果たす決意です。 

 

 

 

交換留学生スピーチ 

ターナー・ヘブン君 

 こんにちは。 

 日本は大変楽しかったです。日本に来た時は、日本語が分かりませ

んでした。今、少し日本語が分かります。カナダに帰っても、日本語

を勉強したいです。日本文化は、大変面白いです。 

 学校も良かったです。沢山の友達も出来ました。日本の生活は楽し

かったです。北海道に住みたいです。ホスト家族、ロータリークラブ、

友達、大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

トーマス・ライト君 

 こんにちは。 

 先週の土曜日は、僕の前のホスト家族と焼き肉パーティーをしまし

た。永友の家では花火をしました。オーストラリアでは花火はダメで

す。焼き肉は大好きです。 

 学校の友達と沢山話をしました。楽しかったです。ターナー・ヘブ

ン君が、もう少しで帰国するので大変寂しいです。ありがとうござい

ました。 

 



ローターアクト 

☆西村会長 

 皆さん こんにちは。 

 今年度千歳ＲＡＣ会長の西村です。 

 会長になって初めのスピーチが恵庭ＲＣの例会だとは思って居ま

せんでした。 

 宮内さんんもおっしゃっていましたが、ＲＡＣも会員増強に力を入

れていきたいと思いますが、まずは少しでも多くのイベント、移動例

会を含め、フットワーク軽く活動をして行きたいと思います。 

 もし、何かアクトがお手伝いできることがありましたら、お気軽にお声をかけて頂けると幸いです。 

 個人的にですが、いつも例会に出席させて頂きタダ喰いばかりですので今度はまとめてニコＢＯＸ

させて頂きます。 

 今後ともよろしくお願い致します。 

 

入会式・新入会員挨拶 

新入会員 川口了久 様 

 はじめまして２０１２－２０１３年度入会させて頂く川口了久で

す。 

 ロータリーの奉仕活動を通じ、皆様と共に社会に奉仕し又、何より

自分自身が今以上に理想を高めると共にロータリアンとして早く社

会に認識されますよう、奉仕の機会を通じ多くの人と知り合いたいと

思います。 

 宮内会長はじめメンバーの皆様、これから宜しくお願い致します。 

 

幹事報告 

１．国際ロータリー第２５１０地区熊澤ガバナー６月３０日をもって任期満了のお礼と事務所閉鎖の

お知らせが届いております。 

２．千歳セントラルロータリークラブより、羽住会長の任期満了のお礼が届いております。 

３．行橋ロータリークラブより、役員交代の連絡と会報が届いております。 

４．宮内会長始め新役員、留学生にて、役員交代の挨拶と、ターナー君の帰国に関して、市長表敬訪

問を本日行って来ました。 

５．夏の交通安全運動参加依頼が来ています。平成２４年７月１９日より７月２８日までの期間 

６．自衛隊の体制維持強化を求める恵庭市民の会より、防衛省、財務省等への中央要望の案内が来て

おります。平成２４年８月２７日（午前９：４０～午後４：３０） 

７．国際ソロプチミスト恵庭より、新役員の案内が来ております。 

８．７月１５日、ターナー君が帰国します。千歳空港７時５０分発ＡＮＡ２１５２便にて、沢山の見

送りをお願いします。 

９．北広島ロータリークラブより、新年度役員の挨拶が届いております。 

１０．平成２４年度恵庭市青少年育成強化月間の啓発活動についてのチラシが来ております。 

１１．恵庭ライオンズクラブより、新役員の挨拶が届いております。 

 

 



委員会報告 村本社会奉仕委員 

○前年度、ニコニコボックス達成しました。 

○おんこ際、赤字には成りませんがあまり良くないです。 

○少年野球大会、開会式の案内 集合：８：３０ 場所：恵庭公園野球場 

 

７月４日 ニコニコボックス 供出記録 

 

会員名 供 出 理 由 金 額 

雛田谷 会長、幹事引き継ぎ完了。ありがとうございます。 3,000 

宮内光則 今年１年間よろしくお願いします。 1,000 

田中利則 長い間大変お世話になりました。 

利香の店アウィーネもよろしくお願いします。  

5,000 

杉本三之助 妻が入院の為休みます。  2,000 

前田利和 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

中川富雄 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

菊地勝利 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

斉藤茂生 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

久野 等 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

秋山有洋 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

館山正子 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

横手義信 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

藤井哲夫 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

木村公幸 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

早瀬源一 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

天野 仁 今年1年間よろしくお願いします。 

おんこ祭りありがとうございました。 

2,000 

敦澤君治 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

水野 凡 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

眞野尅眷 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

石川俊則 今年1年間よろしくお願いします。 2,000 

村上利雄 鈴木直前会長ご苦労様、宮内新会長期待してます。 2,000 

村本満男 おんこ祭りご協力ありがとう。 1,000 

村本満男 社会奉仕を担当します。1年間よろしく。 1,000 

村本満男 石川親睦委員長ガンバレ 1,000 

村本満男 川口さん入会ありがとう。 1,000 

川口了久 今年度より入会します、お願いします。 1,000 

弘中ちか子 川口さん入会おめでとう。よろしく！ 1,000 

玉熊隆昭 川口さん入会おめでとう。よろしく！ 1,000 

弘中ちか子 出席委員長を担当します。1年間どうぞよろしく。 1,000 

石川俊則 携帯電話が勝手に鳴りました。 1,000 



７月１日 おんこ際 

 

 

 

 

 

   

   

   

   

   



７月４日 市長表敬訪問 

 

 

 

 

７月１４日 ロータリー旗 少年野球大会 

   

   

   

 

 

   


